

AMLO RECHAZA INVOLUCRARSE EN CHOQUE SCHERER-GERTZ-SÁNCHEZ CORDERO**Subraya** que eso tiene que ver con tribunales y MP y no se va a meter; no puede evitar que haya diferencias y escándalos, dice; está ocupado con la transformación, aclara. **pág. 10**

AMLO rechaza intervenir en caso Scherer

• Por Ricardo Moya
mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador aseguró que no intervendrá en las diferencias entre el exconsejero Jurídico, Julio Scherer, y el fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, y la senadora y exsecretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero.

Aseguró que ese asunto tiene que ver con tribunales, con el Ministerio Público, con los juzgados y que él no va a involucrarse ni quiere participar en esas diferencias.

El Presidente agregó que no puede evitar que haya diferen-

cias entre los integrantes de su gobierno, así como tampoco distintos puntos de vista, confrontación política y, además, escándalos y sensacionalismo en medios.

Dijo que está dedicado en tiempo y alma a la transformación de México, en asuntos como las pensiones, los precios de los combustibles, la depreciación del peso, en la generación de empleos, y en que se consiga la tranquilidad y la paz en el país.

Este fin de semana, Scherer publicó una carta en la revista *Proceso* en la que acusó a Gertz Manero, y Sánchez Cordero, presidenta de la Mesa Directiva del Senado, de confabular en su contra para perseguirlo median-

te un modus operandi "extorsivo".

En la misiva aseguró que ambos funcionarios están detrás de las acusaciones en su contra en casos como el de Juan Collado, Cruz Azul, Viaducto Bicentenario, Gómez Mont y Álvarez Puga.

Scherer, quien dejó el cargo en septiembre de 2021, dijo que debido a que la interlocución con la fiscalía y el Poder Judicial recayó en él desde el inicio del gobierno, se dieron diferencias con Sánchez Cordero, quien habría emprendido una investigación en su contra sobre sus actividades profesionales.

En el caso del fiscal general, Scherer atribuyó una ira en su contra por un reportaje publicado en *Proceso* titulado "La casa secreta de Gertz Manero".

o el tip

Julio Scherer Ibarra acusó a Olga Sánchez Cordero y a Alejandro Gertz Manero de dirigir una ofensiva en su contra.

